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«РЯЗАнСКИе ВеДОМОСТИ»

ВСеЙ СеМЬеЙ

15 февраля рязанцы вместе 
со страной отметили День 

памяти о россиянах, исполняв-
ших служебный долг за предела-
ми Отечества, и 36-ю годовщину 
вывода войск из Афганистана.

На площадь Маргелова к памят-
нику погибшим в локальных войнах 
пришли рязанцы, выполнявшие бое-
вые задачи за пределами Российской 
Федерации. Собравшихся приветс-
твовала первый заместитель предсе-
дателя правительства области Анна 
Рослякова.

– Мы сегодня здесь, а значит, мы 
помним. Мы помним подвиг защит-
ников Отечества. Я благодарю тех ве-
теранов, которые выжили в военных 
конфликтах и пришли сегодня сюда. 
Они помогают нам заниматься патри-
отической работой, принимают учас-
тие вот в таких важных мероприяти-
ях. Ещё раз повторюсь, самое главное 
– что мы помним. Нет народа, который 
не будет помнить свою историю, – от-
метила Анна Рослякова.

К собравшимся боевым друзьям 
обратился гвардии полковник в от-
ставке, Герой России Святослав Го-

лубятников. Он вспомнил о том, как 
выводили войска из Афганистана, о 
миротворческой операции в Югосла-
вии, рассказал о своей работе на пос-
ту председатели совета ветеранов ле-
гендарного гвардейского 137-го пара-
шютно-десантного Рязанского ордена 
Красной Звезды полка.

– Афганистан мы всегда будем вспо-
минать как очень хорошо подготовлен-
ную операцию. Это как раз тот период, 
когда военная наука всерьёз продвину-
лась на десятилетия вперёд. Сегодня 
мы вспоминаем всех воинов-интерна-
ционалистов, причём, не только погиб-
ших, но и живых. Я бы сегодня хотел 
здесь от ветеранов 137-го полка всем 
ветеранам боевых действий выразить 
благодарность и признание за достой-
но выполненный воинский долг, – ска-
зал Святослав Голубятников.

Первыми цветы к Вечному огню 
возложили первый заместитель пред-
седателя правительства Анна Росля-
кова и Герой России Святослав Голу-
бятников. Цветы возложили от Ап-
парата полномочного представителя 
Президента России в Центральном 
федеральном округе, правительства 
Рязанской области, областной Думы, 

администрации Рязани, Рязанской 
городской Думы, территориальных 
органов государственной власти, об-
щественных организаций, юнармей-
ского движения.

В Доме общественных организаций 
на торжественном собрании продол-
жили разговор об Афганской войне, 
которая была завершена 36 лет назад 
полным выводом советских войск из 
Афганистана. За 10 лет боевых дейс-
твий в Республике Афганистан погиб-
ли более 15 тысяч человек, 137 из ко-
торых – рязанцы. Те, кому довелось 
вернуться, создали общественные ор-
ганизации «Боевое братство» и «Рос-
сийский союз ветеранов Афганиста-
на», занимаются социальной подде-
ржкой ветеранов и патриотическим 
воспитанием молодёжи.

– Я хочу сказать спасибо ветеранс-
кому движению за то, что сегодня, ког-
да наша страна переживает сложные 
времена, все воины-афганцы рядом 
с нами. Они всегда подставят плечо, 
дадут мудрый совет. Именно они под-
сказали нам организовать программу 
реабилитации участников СВО вместе 
с семьями. Мы знаем их вклад в патри-
отическое воспитание молодёжи, зна-

ем, что сегодня большое число ветера-
нов-афганцев добровольно участвуют 
в специальной военной операции. Спа-
сибо вам, и желаю всем нам победы, – 
выразила слова благодарности Анна 
Рослякова.

В торжественном собрании при-
няли участие министр территориаль-
ной политики Жанна Фомина, депутат 
Рязанской областной Думы, ветеран 
СВО, подполковник Роман Иголкин, 
ветераны локальных войн и вооружен-
ных конфликтов, члены семей бойцов, 
погибших при исполнении воинско-
го долга.

Роман Иголкин подчеркнул, что 
опыт воинов-афганцев в наши дни при-
меняется в обучении бойцов и реше-
нии задач специальной военной опера-
ции, а их подвиг вдохновляет воинов и 
будущих защитников Отечества.

В ходе торжественного собрания 
воинам-интернационалистам, членам 
ветеранских организаций были вруче-
ны региональные и муниципальные 
награды. Прозвучали произведения 
о патриотизме и героизме русского 
народа.

Вячеслав Астафьев
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Системная поддержка 
ПРеДПРИнИМАТелЯМ ПОМОгАюТ нАРАщИВАТЬ СбыТ СВОеЙ ПРОДуКцИИ 

В конце января Агентство стра-
тегических инициатив презен-

товало «платформу роста» пре-
зиденту россии владимиру пути-
ну на заседании своего наблюда-
тельного совета. Этот проект уже 
в феврале был запущен в рязан-
ской области. Агентство страте-
гических инициатив реализует 
его вместе с ООО «рвБ» – компа-
нией, объединившей известный 
маркетплейс и оператора наруж-
ной рекламы.

куДА тЕкут «ДЕнЕжныЕ рЕки»
«Бешеный рост продаж», «масштаб-

ное завоевание рынка» – аналитики не 
скупятся на громкие эпитеты, говоря 
о стремительном развитии интернет-
торговли. В России более 80 процен-
тов ее приходится на маркетплейсы, 
которые, начиная с пандемии, много-
кратно увеличили объемы выручки. 
Сотни тысяч жителей Рязанской об-
ласти совершают в них покупки. При 
этом львиная доля их денег достается 
собственникам товаров – бизнесме-
нам, работающим за пределами реги-
она, а то и страны. Это дает им огром-
ный толчок к развитию.

Чтобы рязанским предпринимате-
лям с успехом выдерживать конкурен-

цию на этом рынке, им нужны проду-
манные логистика, реклама, владение 
технологиями и знание специфики 
каналов интернет-торговли, многое 
другое. При этом пустить дело на са-
мотек регион не согласен. «Рынок сам 
все расставит по местам, государство 
должно самоустраниться» – это ут-
верждение устарело давно. Точнее, в 
1990 годы оно привело страну к раз-
рухе. Нужно гибкое и адекватное госу-
дарственное регулирование экономи-
ки. В интернет-торговле, в частности, 
этому и служит проект комплексного 
развития и поддержки предпринима-
телей «Платформа роста».

стАрт ДАн!
В областной библиотеке имени Горько-
го за круглым столом собрались пред-
приниматели – потенциальные участ-
ники проекта. В работе круглого стола 
принял участие губернатор Павел Мал-
ков. Выступая с приветственным сло-
вом, он дал старт проекту «Платформа 
роста» в Рязанской области, который 
реализуют Агентство стратегических 
инициатив и ООО «РВБ» (объединен-
ная компания Wildberries и Russ).

Губернатор назвал малый и сред-
ний бизнес драйвером развития для 
региона. «Поддержка МСП является 
одним из приоритетов для правитель-

ства области. Наш регион стал одним 
из первых участников пилотного про-
екта в стране. На «Платформе роста» 
рязанские предприниматели получат 
новые инструменты, возможности и 
навыки для увеличения онлайн-про-
даж. Со своей стороны мы готовы опе-
ративно совершенствовать меры под-
держки и снижать административные 
барьеры», – сказал Павел Малков.

Глава региона отметил, что на 
Wildberries зарегистрировано более 
трех тысяч предпринимателей из Ря-
занской области. В индустриальном 
парке «Рязанский» компания постро-
ила крупный логистический центр и 
строит производство.

Главный исполнительный дирек-
тор ООО «РВБ» Роберт Мирзоян под-
черкнул: «Весь мир двигается в сторо-
ну перехода на платформенную эко-
номику – и те шаги, которые сегодня 
предпринимает РВБ, позволят помочь 
не только российскому, но и междуна-
родному бизнесу. «Платформа роста» 
решает задачи национального масш-
таба, поддерживая малый и средний 
бизнес, открывая доступ к знаниям, 
рекламным каналам, аналитике и инс-
трументам продвижения. Мы помога-
ем участникам проекта использовать 
эти механизмы эффективно, формируя 
доверие к бренду и стимулируя прода-
жи не только в России, но и на между-
народных рынках».

/ ЭкОнОмикА, стр. 2 
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мы помним
В РЯЗАнИ ВОЗлОжИлИ цВеТы К ПАМЯТнИКу ПОгИбшИМ В лОКАлЬных ВОИнАх

ЗА ПРОФеССИОнАлИЗМ  
И ВеРнОСТЬ ТРАДИцИЯМ
Газета «рязанские ведомости» получила 
награду за победу в XIII международном 
конкурсе «Город в зеркале сми»

В числе организаторов конкурса – Междуна-
родная Ассамблея столиц и крупных городов Снг 
(МАг) при поддержке Союза журналистов России, 
центра содействия устойчивому развитию городов 
«Мегаполис XXI век».

Творческий коллектив газеты награждён дипло-
мом в номинации «За профессионализм и верность 
традициям». награду вручал президент МАг, мэр го-
рода хабаровска Сергей Кравчук. 

церемония награждения состоялась в рамках 
Международной конференции «Профессиональная 
ответственность журналиста и многовекторность на-
циональной аудитории» с участием представителей 
Союза журналистов России, факультета журналис-
тики Мгу им. М.В. ломоносова, региональных жур-
налистов стран Снг.

на конференции во время своего выступления 
старший обозреватель газеты «Вечерний Омск – 
неделя» (ООО «Омские городские СМИ») Татьяна 
Попова пригласила коллег в гости. Омск в этом году – 
«Молодежная столица России 2025», а в 2026 году 
станет «Культурной столицей России». город гото-
вится к приему гостей, и там будет много различных 
сюрпризов. если рязанцы примут участие, нам тоже 
будет что рассказать, показать и по работе с мо-
лодёжью, и о своих культурных традициях, особенно 
в развитии внутреннего въездного туризма. 

на конференции МАг собравшиеся обсудили 
тему: «Трансформация работы редакции с помощью 
нейросетей». генеральный директор коммуникацион-
ного агентства Василий богданов рассказал о техни-
ческих возможностях, которыми могут пользоваться в 
работе журналисты. Время блокнотов, ручек, непос-
редственных встреч журналистов с источником ин-
формации и последующего написания текста нейро-
сети, конечно же, заменить не смогут, но зато станут 
хорошим дополнением в работе. например, можно 
быстро расшифровывать аудиофайлы, что значитель-
но сокращает время подготовки новостной инфор-
мации, а работа интернет-изданий с видеоконтентом 
открывает самые широкие возможности. 

Международная конференция МАг – площад-
ка не только для журналистов, но и для пресс-служб 
городских муниципалитетов. О своём опыте работы 
рассказала начальник управления по информаци-
онной политике аппарата администрации города 
Иркутска Валерия Деева. Там пресс-служба актив-
но работает и в своих медиаресурсах, и в городских 
СМИ, а проект пресс-службы администрации Ир-
кутска признан одним из лучших в России и получил 
бронзовую награду на международном профессио-
нальном конкурсе «Пресс-служба года». Инициатива 
#вместесМэром стала третьей в номинации «лучший 
Pr-проект в муниципальной сфере». жители Иркутска 
могут провести один рабочий день с главой города, 
отправив ему сообщение в социальных сетях. граж-
дане присутствуют на деловых встречах, выездах и 
совещаниях. Это позволяет жителям города понять, 
чем занимаются мэр и сотрудники городской адми-
нистрации.

По словам президента Международной Ассамблеи 
столиц и крупных городов Снг Сергея Анатольевича 
Кравчука, представителям российских городов нужно 
активнее принимать участие в проектах МАг. Это по-
может открыть новые возможности в работе на местах 
и, самое главное, поделиться бесценным опытом. 

Вячеслав Астафьев 
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